# INSTITUTO

PRECIO

Número suelto 0'15 cts.

### SONETO

Trenzas negras, oscuras de negruras, Sus cabellos entre el viento se han soltado Y en sus sombras está el alma que han robado Y que olvida sus pasadas amarguras.

Se trocaron aquéstas en dulzuras; ¡Qué dulce para ser enamorado! Y !qué dulce es sentirse uno prendado De la sombra de dos trenzas muy obscuras!

Y pensando en las bellas ilusiones Que dos trenzas a tu alma pueden dar, Olvidando mundanales las pasiones

Que antaño no pudiera yo olvidar,
Yo rechazo las alegres ocasiones
Y me entrego por completo a este soñar.

Francisco Gandía (4.º curso.)

### MI GITANA

Con el pandero en la mano, y su falda de percal. va mi gitana, gitana... por las calles de Graná.

¡Qué guapa que es mi gitana, que linda y que bella está, cuando baila los boleros con su falda de percal!...

La guardan tos los gitanos como reliquia en altar, con las puntas de sus facas que relucen al sacar...

En una noche andaluza por la luna iluminá, se me clavó la mirada de la gitana al pasar...

Y en una andaluza noche, y en la opaca obscuridad, se me clavò la navaja por yo quererla robar...

A mi gitana, gitana... de la falda de percal.

A. Andrés Hidalgo (6.º curso).

# PROPAGAD INSTITUTO

## Instituto Nacional de 2.ª Enseñanza de Albacete

#### ANUNCIO

Los alumnos de este Centro matriculados en Enseñanza Oficial, abonarán el tercer plazo de matricula durante el próximo mes Marzo en la forma siguiente:

Por curso completo, en papel de pagos al Estado 30 pesetas, en metálico 10 y un timbre móvil de 0.25 para la papeleta de examen de grupo, y los que han de examinarse por asignaturas une por cada una.

Los de asignaturas sueltas, abonarán por cada una en papel 6 pesetas, en metálico 2 y un timbre.

Los de matrícula gratuita, en metálico 5 pesetas y timbres en la forma expresada para los demás.

Se advierte, que no se concederá prorroga de plazo para dicho pago y lamentaria esta Secretaria tener que anular la matricula por faita de pago, como se ha visto obligada hacerlo con 16, alumnos en el período del segundo plazo.

Lo que de orden del Sr. Director se hace público para conocimiente de los interesados, así como que del 15 al 31 de Marzo solicitarán Matrícula gratulta los alumnos no oficiales que quieran examinarse en junio. Presentarán instancia en papel de 1.50, del padre o madre, dirigida al Ilmo. Sr. Director en la que se haga constar el número de hijos dando sus nombres y edades; profesión e ingresos económicos de los padres, más una declaración solemne de las contribuciones que pague, Además certificación en papel de 3 pesetas, del patrono o Jefe, acreditativo de los haberes que perciba el solicitante.

Recomendad a vuestras familias y amigos que siempre acudan a «La Unión y el Féniæ Rspa-Nol». Esta Compañía tan insustituible y de má-wima garantia, contrata: Seguros contra incendios, Seguros sobre la vida, Seguros de obreros contra accidentes de trabajo, Seguros de particulares contra toda elase de accidentes, Seguros contra el robo y tumulto popular, Seguros de automóviles y carros por atropellos y roturas, Seguros de envio de valores. Seguros marítimos de mercancias.

En Albacete: Concepción 15, los atenderán Don . Isidoro Reverte y Don Nicolás Zamora.

Artes Graticas Collado-ALBACETE